



## Portrait

### Ruth Strahm – Leiterin Cafeteria Berner Blumenbörse Bern

#### Das Herz der Blumenbörse Bern

25 Jahre arbeitet Ruth Strahm bereits an der Berner Blumenbörse und ist somit die längste Mitarbeiterin sowie Herz der Börse. Als gelernte Gärtnerin, wirkte sie zuerst in der Topfpflanzen- und Schnittblumen Abteilungen.

Seit 2011, leitet Ruth die Cafeteria und kümmert sich um das Wohl der Kunden, sie liebt die selbständige Arbeit und den familiären Kundenkontakt, der im Börsen Kaffee besonders intensiv ist. Ihr Arbeitstag beginnt vielmals schon um 3.00 Uhr morgens, dann genießt sie die Ruhe am Morgen genauso wie das lebhafteste und die vielseitigen Tätigkeiten, durch den Tag.

